



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



QUIENES saben cómo se arman los paquetes económicos vieron con harta desconfianza la propuesta para el 2023 que ayer le entregó a la **Cámara de Diputados** el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O.**

ADEMÁS de que no les hacen sentido las previsiones sobre crecimiento del PIB, recaudación y deuda pública, nomás no les gustó el aumento de **9 por ciento** al ya de por sí altísimo gasto para entrega de **dávivas** como las pensiones para adultos mayores y las becas para estudiantes.

DE AHÍ que surge una legítima duda sobre si el documento elaborado por el **gobierno federal** se hizo con criterios económicos y datos duros o si, por el contrario, se basa en cálculos político-electorales para beneficiar a **Morena.**

PORQUE no es lo mismo proponer y negociar la **Ley de Ingresos** y el **Presupuesto** que **México** necesita, que presentar y tratar de imponer un paquete que pareciera tener como principal objetivo ganar la elección del 2024.

• • •

AUNQUE el **gobierno de México** reconoce **330 mil muertos** por **Covid-19** desde el inicio de la pandemia, hay expertos que basándose en datos como el exceso de mortalidad y las inconsistencias en los reportes epidemiológicos, consideran que esa cifra podría ser incluso del **doblo** de lo reportado.

ES DECIR, que de las **6.5 millones** de muertes provocadas por esa enfermedad en todo el mundo, **México** podría haber "contribuido" con **660 mil**, un **10 por ciento** del total de las víctimas en el orbe o incluso más, a pesar de que nuestro país tiene apenas el **1.65 por ciento** de la población mundial.

Y TODAVÍA hay quienes defienden la gestión de la pandemia y consideran al zar anticovid, **Hugo López-Gatell**, casi casi un héroe nacional digno de ser aplaudido en fiestas patrias.

• • •

VAYA que tanto el titular de la Sedena, **Luis Crescencio Sandoval**, como **Alejandro "Alito" Moreno** presumieron su desayuno de ayer para hablar junto con diputados del **PRI** de la iniciativa para mantener al **Ejército** en las calles hasta 2028.

Y MÁS ALLÁ del contenido de la reunión, lo que más llama la atención es cómo el dirigente tricolor pasó de estar en la mira del **gobierno federal**, a punto del desafuero en San Lázaro y con indagatorias en la **FGR**, a ser recibido y apapachado por uno de los secretarios más influyentes del gabinete.

JURAN los priistas que en todo este asunto y en el tema de la incorporación de la **Guardia Nacional** a la **Secretaría de la Defensa** no hubo un acuerdo en lo oscuroito con el **gobierno federal** y mucho menos con **Morena...** y todo indica que tienen razón: el acuerdo es público y notorio.